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会長・後藤一郎 幹事・矢野凱弓

平成２５(2013)年８月１５日(木) ・ 第３３回例会 第３巻第０２号(通算３４号)

平成25(2013～2014)年度

東京日野プロバスクラブ

創立平成22(2010)年9月16日

□■ 理事会報告

日 時 平成25年８月８日(木) 14時～16時
場 所 日野市民会館・３階第１会議室

■例会委員会 山本 英次委員長

＜第３３回例会＞
日 時 ：平成２５年８月１５日(木) 12:30～14:30
会 場 ：高幡不動尊 客殿2階

【出席報告】 会員総数 3７名
本日の出席者 30名
出席率 81％

【配付資料確認】

■会長挨拶 後藤 一郎会長

先月の例会で「健康長寿」と云う話
をさせて頂きました。先週平均寿命
が発表されました。
見て驚いた事は、男女共に「長野

県」が一位でした。
長野県は皆さん野沢菜がお好きな

方が多く、味噌汁も一日に二杯位は
飲む様で塩分の取り過ぎと云う事で
工夫されて、お酢とか胡麻を使って

塩分を減らしてきたと云う事です。
平均寿命というのは、いろいろな面からチェックして、

はじめて年齢が延びると云う事です。長野県の場合は、
男性80.88才、女性87.18才です。全国平均は大体1才
位若いです。一番のポイントは地域の人たちとどれだけ
コミュニケーションが取れているかと云う事と、生きがいと
しての社会貢献により、平均寿命は食事療法なども含め
て改善されて延びていくと云われています。
正にプロバスクラブの狙いは、親睦と社会貢献です。

益々皆さんと一緒にプロバスクラブを良いクラブにしてい
きたいと思っておりますのでお願いします。
菊池会員が9月からの国体役員として既に活動をはじ

められています。よろしくお願い致します。
「ひのよさこい祭り」では、地域奉仕の渡辺委員長、佐

藤副委員長が役員として活躍されています。また、会員
の中でも多くの方が参加されて盛り上げて頂きました。
まだ厳しい暑さが続くようです。皆様にはご自愛を頂

きたいと思います。

□ 新会員入会式

※新会員紹介 会員委員会 小島 馨委員長
新会員・田口 賀夫様
7月に入会されておりましたが、所用のため本日入会

式を行います。ご自宅は私の家から何歩というところで、
奥様とは30年来いろいろご指導いただき、ぜひと云う事
でお声がけして実りました。これから仲間で活動していき
たいと思いますのでよろしくお願い致します。

＜プロフィール＞
昭和18年１月10日生
自 宅 日野市豊田
事業所 アルコ(株)
経 歴 慶応義塾大学卒

ユニマットライフ社顧問
趣 味 ゴルフ

※挨 拶 田口賀夫会員
昭和46年に日野市に移りました。

日野市に住んでからも東京勤務でし
たので、地域には貢献できずにおり
ました。定年になって少しずつ日野
市に貢献したいと思い、入会させて
頂きました。皆様と活動したいと思い
ますのでよろしくお願い致します。

※バッヂ授与 後藤一郎会長

■にこにこワンコイン 奥 修兵例会委員

□幹事報告 矢野 凱弓幹事

1.上期及び下期スケジュール表には、後藤年度全ての
予定が載っております。

2．7月29日(月)に八王子ＬＣ会館で“多摩地区3クラブ交
流会”が開催され、矢野幹事、後藤副幹事(交流担当、
奥前幹事が参加しました。新年度に入り新旧役員交
代の会となりました。順調に3クラブの交流が進んでおり
ますので、今年度もこの調子で………と云うのがメイン
の話題でした。

3．多摩地区3プロバスクラブ交流会基礎資料には、各ク
ラブの詳細内容が記載されています。
お互いのクラブに参加することを歓迎しております。
東京八王子ＰＣはビジター費3,000円、当クラブにこら
れたお客様からは1,500円、東京多摩ＰＣは原則無料
です。参加希望の場合には幹事に申し出いただけれ
ば先方クラブに連絡しておきます。

4．2014年2月に「全関東プロバス交流会」が八王子で開
催されます。又、11月には「全日本プロバス交流会」
が開催されます。詳細が決まり次第報告致しますので、
皆様のご協力をお願い致します。

5．例会委員会では本日より「誕生日スピーチ」が始まり
ます。これはなるべく多くの方に登壇して頂き、話す機
会を作ろう。と1年で全員にお話し頂く事になりました。
話すと図書カードがいただけますが、理事会でも賛否
がありましたが協議の結果、出席率を高めるなど八王
子ＰＣのように90％位を目指したいと思っています。
会員委員会の山本委員長も席も含めて工夫されてお
りますので、皆様にもご協力をお願い致します。
ショートスピーチをお楽しみに=

本日の合計 12名 6,000円

累 計 23名 11,500円
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■委員会報告

○例会委員会 山本 英次委員長
今月より「誕生日スピーチ」を行います。又、例会終了

後に委員会を開催して頂きます。皆様のご協力をお願
い致します。

○情報委員会 小西 弘純委員長
今年度第2号となりますが、投稿欄に早速矢野幹事よ

り原稿を頂きご協力頂きました。ありがとうございました。

○会員委員会 小島 馨委員長
「会員手帳」は来月打合せに入ります。ご意見がありま

したらご一報をお願い致します。
前回「日野市広報」をご覧いただき参加下さった五十

嵐さんは今回は見合わせとなりました。一度お話を伺い
たいと思っています。
信田会員より“にこにこワンコイン”を3ヶ月分お預かりし

ています。歌舞伎座公演のため家元に行って練習して
いる毎日と云う事です。10月26日(土)10時開場です。

○研修委員会 林 良健委員長
「年間活動計画」を配付させていただきました。アンケ

ートの回収率は68％でした。現在日時まで決まっている
講座は9月と11月です。皆様のご参加をお願い致します。

○地域奉仕委員会 渡辺 明委員長
「ひのしよさこい祭り」が会報に載っておりますが、開

会式に菊池前会長にご参加いただいた報告が遅れてし
まいました。
10月5日(土)にひの煉瓦ホールで“正秋バンド”公演

があります。又、「夢ふうせんバザー」に商品提供をする
ことになっています。開催は10月27日(日)、皆様からの
商品提供は9月、10月の例会にご持参頂きたいと思いま
す。皆様のご協力をお願い致します。

同好会報告
○ゴルフ同好会 疋田久武同好会会長
上期コンペ開催等について、同好会の方は例会終了

後打合せを行いたいと思います。

■メンバースピーチ

○テーマ｢日本語と韓国語」 曺 一男会員
日本の面積、北海道の面積、韓

国、北朝鮮の面積から始まり、韓国
とは2000年の交流関係で、そのま
ま使われている日本語が多くありま
す。例えば、「ザブトン」「ワリバシ」
「サシミ」「ワサビ」、「ヤクソク」「ダン
ドリ」などがあり、近年韓国から入っ
てきた言葉としては、「チョンガー」
「パッチ」「キムチ」「ビビンバ」など
です。又、世界で一番短い名前

は、韓国の「呉」(O)、三大姓は金(キム)は22％で4.5人に
一人と云う事で、李(イ)15％、朴(パク)9％と云う事です。

※詳細は配付資料でご確認下さい。

誕生日スピーチ

※７月の誕生月
小西弘純会員(誕生日・7月13日)
皆様にお知らせしている私の名前は

通称名で戸籍名は平三郎です。親は子
供の願いを込めて名前を付けますが、
私の場合は夏の夕暮れ時に縁側で、何
となくつけた名前と高校生の頃でしょうか
聞かされた事がありました。でも大切です。

佐藤邦夫会員(誕生日・7月31日)
若い時に陸上競技をして国体を目指し

ていました。孫3人はみんな足が速いです。
運動会の応援に行くのが楽しみで、リ

レーなどでは立ち上がって応援しています。

小林昭治会員(誕生日・7月29日)
65才になりましたが、健康保険は前期

高齢者の括りになります。美容師の組合
健保に入っていますが、組合員は若い人
が多く、前期高齢者の括りに拠出金を出
す比率が高く、不公平の部分をなくした
いと努力しています。

※８月の誕生月
小島 馨会員(誕生日・8月18日)
15日の終戦日は両親と満州にいて、

兄弟は姉が二人、兄が一人でした。父が
先に引き上げましたが、姉と兄を戦地で
病気などで亡くし、私は母が自分でへそ
の緒を切って産んでくれたと聞いておりま

す。母と私は2歳の時に引き上げましたが、兄が亡くなり
父はがっかりしていたと云う事です。

■プロバスソング斉唱

■閉 会 瀬川爾朗副会長

今は丁度お盆で娘が遊びに来ていますが、この頃の
子供たちはあらゆるものをコンピューターで仕事をしてい
ますので、お金の計算も全てコンピューターで行い現金
はどこにも出てこない時代になったようです。
私もタブレットとか、スマートフォンなど少し勉強してみ

たいと思っています。
コンピューターは我々の世代では普及率50％位と聞

いておりますが、何かにつけてFAXになってしまうと云う
事もあります。紙を使わずに情報を伝え合うという方向に
持って行きたいと思っています。

【第７回イマジン絵画展】
松澤紀美子会員

写真投稿 矢野凱弓会員î

文と写真投稿 í
山本英次会員

「真赤な椿」が、力強い
タッチで描かれておりまし
たが、松澤さまのイメージと懸け離れていて驚きました。
また、「紅葉の榛名山」にも不思議な共感を覚えます。
素晴らしいデフォルメにより、榛名富士とよばれる秀麗

な山の特徴を誇張、強調して簡略化省略化した表現方
法で、思い切った作風に仕上がっていて、今回の作品
展の中で、最も目を引いた出来栄えでした。
薄茶をご趣味とされる松澤さんの印象を、大きく変え

た作品です。
＜今月の会報担当 大島芳幸委員＞

編集・発行 情報委員会
小西弘純・大島芳幸・安孫子秀子・松澤紀美子・小林昭治・須藤正義
ホームページ http://www.hino-rotary.org/2013/2013p04.html
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編集・発行 情報委員会

小西弘純・林 良健・安孫子秀子・大島芳幸・新田 進・小林昭治


